

Marcelo Bielsa reflexiona tras la caída de Uruguay: "La falta de desarrollo ofensivo marca que nuestra actuación no fue satisfactoria"

Principal



Publicada el: 12/10/24	Visitas: 42
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 11	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/marcelo-bielsa-reflexiona-tras-la-caida-de-uruguay-la-falta-de-desarrollo-ofensivo-marca-que-nuestra-actuacion-no-fue-satisfactoria_5114.php

**MARCELO BIELSA
REFLEXIONA TRAS LA
CAÍDA DE URUGUAY: 'LA
FALTA DE DESARROLLO
OFENSIVO MARCA QUE
NUESTRA ACTUACIÓN
NO FUE SATISFACTORIA**

Principal

Marcelo Bielsa reflexiona tras la caída de Uruguay: "La falta de desarrollo ofensivo marca que nuestra actuación no fue satisfactoria"

Marcelo Bielsa analiza la derrota de Uruguay: "La carencia de un juego ofensivo indica que nuestra performance no cumplió con las expectativas"

Conferencia de Prensa de Marcelo Bielsa tras la Derrota ante Perú

Luego de la derrota por 2-1 de Uruguay frente a Perú en el Estadio Nacional de Lima, el director técnico Marcelo Bielsa ofreció una conferencia de prensa donde analizó el partido y la situación actual de la selección nacional.

Análisis del Partido

Bielsa inició su intervención afirmando que el encuentro fue equilibrado y que mereció concluir en empate, ya que ambos equipos no marcaron diferencias significativas.

"Fue un partido sin situaciones de gol prácticamente.

Nosotros tuvimos más la pelota, pero no creamos peligro.

Perú tampoco creó peligro, pero las sensaciones que ellos tenían cuando atacaban eran mejores que las nuestras.

Era un partido que debería haber terminado empatado", expresó el entrenador.

Cambios y Estrategia

Al ser consultado sobre su decisión de realizar solo dos sustituciones, la última de ellas a cinco minutos del final con el ingreso de Luciano Rodríguez, Bielsa manifestó: "Uruguay tiene jugadores e individualidades para generar situaciones de gol o crear peligro.

Yo me siento responsable de la proporción tan baja de jugadas de gol que generamos.

No consideré que el ingreso de otros jugadores pudiera mejorar lo que estábamos gestando, aunque era poco".

El técnico también destacó la juventud del plantel como un factor a considerar en su estrategia.

"Me pareció que los jugadores que podían ingresar para generar fútbol ofensivo iban a enfrentarse a un partido muy difícil.

Son jugadores jóvenes y eso me hizo pensar que no era el momento ideal para que asumieran esa responsabilidad.

Además, pensé que conservar el resultado no era una mala opción", añadió.

Defensiva y Actuación del Equipo

Respecto a la actuación defensiva del equipo, Bielsa dijo: "La línea de tres fue lo mejor del equipo.

Varela jugó bien, Ugarte tuvo jerarquía y Bueno no cometió errores.

En líneas generales, esa parte superó las exigencias del partido".

Falta de Circuitos Ofensivos

Finalmente, el entrenador se refirió a la falta de efectividad en ataque.

"Tuvimos posibilidades de que la pelota llegara a nuestros hombres ofensivos. No nos faltaron pelotas para atacar, sino que hubo una carencia en cambiar la velocidad de la jugada y generar asociaciones. Si no aumentamos la productividad ofensiva, considero que los errores están en el diseño de la forma de atacar, y asumo mi responsabilidad en ese sentido", concluyó Bielsa.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**MARCELO BIELSA
REFLEXIONA TRAS LA
CAÍDA DE URUGUAY: 'LA
FALTA DE DESARROLLO
OFENSIVO MARCA QUE
NUESTRA ACTUACIÓN
NO FUE SATISFACTORIA**

bielsa reflexiona tras la caída de uruguay la falta de desarrollo ofensivo marca que nuestra actuacion no fue sati

Tags

derrota, generar, peligro, uruguay, carencia, nacional, marcelo, ofensivo, partido, jugadores, situaciones, conferencia

Noticias relacionadas

4.1 * *Marcelo Bielsa reflexiona sobre el empate con Venezuela: 'El resultado fue generoso para nosotros'*

4.5 * *Marcelo Bielsa reflexiona sobre el empate con Venezuela: 'El resultado fue generoso con nosotros'*

4.2 * *Agustín Canobbio se pronuncia sobre Marcelo Bielsa: "Se vivieron constantes faltas de respeto"*

4.6 * *Marcelo Bielsa: 'La forma en que Peñarol venció a Flamengo nos lleva a analizarlo detenidamente'*

4.2 * *Marcelo Bielsa reflexiona: "Claramente, jugar bien es un verdadero desafío*

3.7 * *Bielsa se prepara para octubre: análisis del rendimiento de la Celeste, la necesidad de un goleador y la partida de Suárez*

3.7 * *La indignación de Sergio Gorzy ante la conducta de Luis Suárez y los reveses deportivos de Marcelo Bielsa*

4.3 * *Agustín Canobbio se pronunció finalmente acerca de su conflicto con Marcelo Bielsa, manifestando: "Se produjeron numerosas faltas de respeto*

4.7 * *Finalmente se reveló la lista de los 25 jugadores elegidos por Marcelo Bielsa para enfrentar a Paraguay y Venezuela*

4.0 * *Marcelo Bielsa destaca a Luis Suárez como un "crack" y asegura que su legado perdurará en la historia del fútbol*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024